

# HOME LIVING

STYLE, TREND & INSPIRATION



**Five Star Tradition**    **Feeling Italian at Laflo**

# The Essence of Luxury

FOTOGRAFER  
ARNO SANTOSA

TEKS  
LUCKY

# THE ESSENCE OF LUXURY

**M**emasuki Villa Mana, terlebih dulu kita menyusuri jalan kecil di pinggir kolam dengan dinding batu alam yang menjadi bagian dari pagar rumah. Suasana begitu nyaman dengan hijaunya tanaman Lee Kuan Yew yang menjuntai indah. Lalu kita berada dalam sebuah area penerima tamu yang dibelah dengan dua dinding lebih tinggi dari pohon Pandan Bali, yang tampaknya menjadi elemen yang sangat *eye-catching* di situ. Sebuah sambutan hangat, sehangat unsur material Villa Mana dalam balutan warna hitam yang redup. Para tamu bisa duduk nyaman di sini, di sebuah bangku kayu panjang yang menempel dinding.

## Welcome to Villa Mana

Ya, selamat datang di Villa Mana yang berada di kawasan Canggu, Bali. Villa Mana yang mempunyai 6 kamar tidur, termasuk di dalamnya untuk kamar anak-anak, adalah sebuah *villa* di Bali tempat kita bisa rileks menikmati liburan yang indah. Hanya sekitar 10 menit menuju pantai Canggu dan kira-kira 40 menit dari Bandara Ngurah Rai. Villa Mana mempunyai pemandangan yang luar biasa, sawah yang hijau, serta keindahan pegunungan yang dinikmati dari *villa* ini.



## Plush Serenity

Apa yang Anda cari ketika memutuskan menghabiskan liburan ke Bali? *Villa* ini menawarkan banyak kesenangan. Anda bisa *leleh-leleh* menikmati ketenangan mewah di *villa* ini. Atau Anda juga bisa memilih keluar dari *villa* dan mencari kegiatan lain. Bahkan, tidak sulit jika Anda ingin menjangkau ke kawasan hiburan perkotaan. Tak jauh dari *villa* ini, Anda sudah akan berada di kawasan Seminyak dengan aneka macam restoran, butik dan tempat hiburan lainnya.

Tapi, jika Anda benar-benar ingin bersantai dan menghabiskan waktu di *Villa* Mana, Anda bisa menikmati keindahan pemandangan luar dari dalam *villa*. Anda dapat rileks dan leluasa mengambil sudut di mana pun Anda sukai. Duduk santai membaca buku. Atau berenang di *infinity pool* sepanjang 17 meter sambil menunggu *sunset* yang indah. Ketenangan yang terasa mewah ini, benar-benar membuat liburan Anda penuh kesan.

**PADUAN MATERIAL BATU ALAM, KAYU DAN KACA, MENJADIKAN VILLA INI TERASA SANGAT HOMEY DAN HANGAT.**

*Living room yang menyatu dengan ruang lain terasa 'blong' tanpa sekat dan membuat ruang terkesan luas.*

YOUR HOME  
YOUR STYLE



**Kiri Bedroom** yang luas dalam balutan warna redup.

**Kanan Bathroom** dengan view langsung taman.

**Bawah** Banyak area untuk duduk, mengobrol, membaca atau sekadar *leleh-leleh*.





YOUR HOME  
YOUR STYLE

Inilah view paling indah, antara *infinity pool*, hijauan tanaman dan fasad Villa Mana yang indah.

## Contemporary Balinese

Bangunan Villa Mana, seperti menjadi kekuatan yang menghipnotis para tamu untuk tinggal di sini. Villa Mana didesain dalam gaya Bali kontemporer yang tetap menyuguhkan unsur tradisional Bali dan unsur alami yang sangat kuat. Paduan material batu alam, kayu dan kaca, menjadikan *villa* ini terasa sangat *homey* dan hangat. Belum lagi ditambah unsur tanaman hijau yang juga mendominasi, sebagai elemen penguat alami, yang membuat para tamu betah tinggal berlama-lama di Villa Mana. Villa Mana lebih didominasi warna *natural* dan hitam yang terlihat begitu elegan.

## Natural Beauty

Setiap ruang dalam *villa* ini, baik itu kamar tidur, kamar mandi, dapur ataupun kamar tamu semua didominasi unsur alam yang terlihat cantik dan indah. Material kayu serta beberapa elemen anyaman dari furnitur kursi-kursi tamu, dipadu batu-batu alam untuk dinding membuat seluruh ruang terasa nyaman. Lantai dalam ruang terbuat dari beton hitam halus nampak begitu alami. Ditambah pula, dek kayu di sepanjang teras pinggir kolam renang, membuat *villa* ini benar-benar menyatu dengan alam sekitar *villa* yang masih nampak hijau segar. Sebuah pemandangan yang luar biasa indah. **HL**

**KETENANGAN YANG TERASA MEWAH INI, BENAR-BENAR MEMBUAT LIBURAN ANDA PENUH KESAN.**

YOUR HOME  
YOUR STYLE



**Atas**  
Ruang duduk dan ruang makan berada dalam satu area yang luas.

**Bawah**  
Menikmati pemandangan sawah dan pegunungan di Villa Mana.